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Tagesordnung 

 

   

  

Tagesordnungspunkt 1  Seite 6 

Abschließende Beratung und Verabschiedung des 
Berichts über die Arbeit des Unterausschusses 
¢AĖqfdqrbg`eskhbgdr Dmf`fdldms® hm cdq
18. Wahlperiode  
 
 

 

  

Tagesordnungspunkt 2  Seite 8 

E`bgfdroqþbg ytl Sgdl` ¢Ahk`my cdq
Engagementpolitik in der 18. Wahlperiode und 
Ausblick auf die Herausforderungen und Aufgaben 
der Engagementpolitik in der 19. Wahlperiode ® 
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Verschiedenes 
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